
                                                                                      

 
Ata elaborada conforme gravação em Mídia do Fórum de Saúde do Conselho Municipal 

de Saúde de Araruama, realizada às 10:00 do dia 26 de março de 2023, na sala do 

Conselho Municipal de Saúde, para deliberarem sobre: Preenchimento das vagas em 

vacância,  solicitação de documentos, segundo orientação, do REGIMENTO INTERNO 

DA X CONFERÊNCIA MUNICIPAL DE SAÚDE DE ARARUAMA, referente a 

participação destas entidades; sendo: Gestor Público ou Privado, Profissionais de Saúde e 

Usuários com suas respectivas representatividades, jurídicas ou civis. A presidente do 

conselho, Sra Elizabete Aparecida inicia fazendo a chamada dos membros que já compõem o 

atual CMS/AR, tendo um total de 12 (onze) membros titulares e 3 (três), faz também a 

apresentação dos novos aspirantes a membros do Conselho Municipal de Saúde de Araruama, 

representando o Laboratório Araruama Dr. Carlos Felipe, representando a Igreja Messiânica do 

Brasil - Araruama, a Sra. Lucia Bedendo Vianna. A presidente faz a leitura do edital de 

convocação “Com fundamento na Lei Municipal n° 1085/01 (6° II), convoco os membros 

efetivos e suplentes do Conselho Municipal de Saúde, e as entidades representativas do 

Conselho Municipal de Saúde de Araruama, para participarem do Fórum a ser realizado no 

dia 26 de abril de 2023, de 9h às 12h, na sala do Conselho Municipal de Saúde de Araruama, 

para preenchimento das vagas em vacância, após a X Conferência Municipal de Saúde, 

realizada no dia 15 de março de 2023. Prezados; Senhores (ª) Responsáveis. O Conselho 

Municipal de Saúde no uso de suas atribuições legais, encaminha Edital de Convocação para 

solicitação de documentos, segundo orientação, do REGIMENTO INTERNO DA X 

CONFERÊNCIA MUNICIPAL DE SAÚDE DE ARARUAMA, referente a participação destas 

entidades; sendo: Gestor Público ou Privado, Profissionais de Saúde e Usuários com suas 

respectivas representatividades, jurídicas ou civis. Os Envios dos respectivos documentos 

precisam ser enviados até o dia 24/05/2023. Para compor o quadro de membros do Conselho 

Municipal de Saúde de Araruama. Constatam-se as seguintes vagas em vacância, das 

entidades, movimentos e instituições, conforme descrito abaixo. 1. 01 (uma) vaga (suplente) 

para entidade representantes de profissionais de saúde; 2. 02 (duas) vagas para representante 

(Titular) e 02 (duas) vagas para representante (Suplente) entidades na espera da participação 

efetiva da Vossa Senhoria, segue a relação dos documentos necessários à candidatura, para 

serem apresentados junto a este Conselho. a) Cópia da ata de eleição da diretoria atual 

registrado em cartório; b) Cópia do estatuto ou contrato social e/ ou registro civil de pessoa 

jurídica atualizado registrado em cartório; c) Termo de indicação dos respectivos titular e 

suplente que representarão a entidade; d) Cópia da cédula de identidade e CPF do titular e do 

suplente; e) Cópia do comprovante de domicílio dos participantes; f) CNPJ da entidade; g) 

Ofício com papel timbrado com a indicação do conselheiro indicado. ” Prossegue informando 

que o fórum era para complementar o quadro atual do conselho até a próxima eleição, sendo 1 

vaga de profissional de saúde como suplente pois o CREFITO-2 não possui esta indicação, e 

duas vagas como titular e duas como suplentes representantes de usuários. Com o auxílio do 

conselheiro Ser Juarez, questiona quantos profissionais de saúde e usuários estão presentes para 

complementar este quadro, informa também que quem participou da conferência já consta no 

conselho, ao que a Sra. Elizabete informa que não há nenhum novo representante dos 

segmentos em vacância. A presidente informa que a documentação apresentada foram: 

Laboratório Araruama, Conselho Regional de Educação Física, Conselho Regional de 

Odontologia, dos representantes do governo, SEPOL, Igreja Messiânica, Associação dos 

Moradores e Amigos do Loteamento Santo Antônio, Paróquia de São Sebastião, OAB e do 

Sindicato dos Servidores Municipais de Saúde. Informa também que foi encaminhado via e-

mail para todos os participantes da X Conferência Municipal de Saúde, desde que 

representassem alguma instituição, o edital de convocação para o Fórum de Saúde, porém não 



                                                                                      

 
enviaram documentação para o CMS/AR. O será Juarez destaca que deve ser verificado o que 

foi enviado desde a conferência, pois o que ficou faltando foi documentação de profissionais de 

saúde e usuários. A conselheira Sra. Silvia Hilaneide questiona se, uma pessoa que participou 

da conferência representando uma entidade e hoje, no fórum está presente representando outra 

entidade, pode concorrer a vaga. A Sra. Elizabete informa que ela pode sim, mas para a nova 

composição do CMS/AR, não há impedimento desde de que a documentação esteja correta. 

Informa que o Laboratório Araruama não se enquadra para as vagas atuais, mas que sua 

documentação está apta para concorrer a uma vaga na próxima composição do CMS/AR. O 

Conselheiro Sr Euclides gomes pergunta se o CRF participa efetivamente do conselho, ao que a 

Sra Elizabete informa que o administrativo do conselho mantém um controle das presenças e 

ausências dos conselheiros, e não há nenhuma entre as presentes que não possua mais de 3 

faltas, e que ficou acordado entre os conselheiros que, a partir da próxima configuração, será 

enviado um ofício a cada falta que tenha a entidade, e na terceira um ofício solicitando a 

substituição do representante da entidade, assim como cada comissão deverá manter este 

controle para ter um efetivo controle e participação dos membros deste conselho. A conselheira 

Sra. Cíntia diz que segundo o que ela leu no regimento, para poder participar da nova 

composição do conselho, a entidade interessada deveria participar da Conferência nos dois 

períodos de forma efetiva, e com toda documentação apresentada, mas que como não atingiu o 

número de entidades para compor o conselho, se quem estava se apresentando agora poderia se 

candidatar às futuras vagas. A presidente informa que o convite para o fórum foi somente para 

as entidades municipais participantes da conferência que realizaram o cadastro, mas não 

apresentaram documentação, e confirma que sim, será montada uma nova comissão para 

eleição dos novos membros do conselho. A conselheira Sra. Silvia Hilaneide, pede que reavalie 

a questão das faltas pois, em reunião anterior, ficou entendido que o conselheiro com 3 faltas 

consecutivas deve ser substituído, e o que consta no regimento é que se houver 3 faltas no 

período de 12 meses, deve haver a substituição. A conselheira Sra. Ana Paula Bragança lembra 

ainda que essas faltas precisam ser justificadas. A Sra Elizabete informa que em acordo com o 

Sr Juarez, serão feitos ofícios para serem entregues pessoalmente às entidades que participaram 

da conferência para ver se então eles manifestaram seu interesse em fazer parte deste conselho, 

num prazo de 10 dias. Para finalizar o fórum, a Sra. Elizabete informa que segundo a 

documentação analisada e os critérios atendidos, o preenchimento das vacâncias ficaram: na 

primeira vaga do segmento usuário representando a Igreja Messiânica Sra Lúcia Bedendo como 

titular e Ministro Celmir como suplente; na segunda vaga no segmento usuário, fica em 

aguardo no prazo de 10 dias úteis a manifestação de alguma entidade que tenha interesse em 

preencher a vaga. Presenças Titulares: Ana Paula Bragança Correa, Amanda Carvalho Leony 

Bragança Pires, Luciano Bragança, Juarez Rodrigues da Silva, Fabio Sant’Anna Magalhães, 

Elizabete Aparecida de Oliveira Martins, Glaucia Jccoud O. Melo, Pedro Reimburg dos Reis 

Calderim, Leonardo Pereira de Oliveira, Silvia Hilaneide Firmina dos Santos, Euclides Gomes 

da Silva e Cíntia Cabral Vargas. Presenças Suplentes: Mônica Lopes, Ana Clara Viegas 

Siqueira dos Santos e Armando José da Rocha Macedo . Presenças Convidados: Carlos 

Felipe (representante do Laboratório Araruama), Lucia Bedendo Vianna (representante da 

Igreja Messianica Brasil – Araruama). E, não havendo mais nada a se declarar, foi dada por 

encerrada a sessão às 11:00, com a lavratura da ATA redigida por Marcele da Silva Castro, que 

segue assinada pela mesma e pela Comissão Executiva através da conselheira Márcia Brandão. 


